



FACULTAD DE ARTES Y EDUCACION FISICA
DECANATO

ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N° 004

En Santiago, 21 de marzo 2023, siendo las 14:35 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, bajo la presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza.
Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.

La sesión se desarrolla de modo presencial.

Presentes

Decana:	Dra. Verónica Vargas Sanhueza
Secretario de Facultad:	Dr. César Osorio Fuentealba
Director Departamento de Artes:	Mg. Víctor Hugo López Sandoval
Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación:	Mg. Gonzalo Zapata Vera
Director Departamento de Música:	Mg. Guillermo Vergara Carvajal
Académica Representante Artes Visuales:	Mg. Beatriz Katerina Casabona Negrete
Académico Representante DEFDER:	Dra. Caterina Joanna Fazzi Gómez
Académico Representante Departamento de Kinesiología:	Dr. Joel Álvarez Ruf
Académico Representante Departamento de Música:	Mg. Andrés Núñez Mora

Justificados

Director Departamento Kinesiología:	Mg. Antonio Edwin López Suárez
-------------------------------------	--------------------------------

Invitados (as):

Representante ante Junta Directiva UMCE	Prof. Giselle Garat LY
Representante del Dpto. F. Pedagógica	Prof. Andrés Marió

Aprobación del acta anterior, sin observaciones

1. Información Institucional

Cambio en equipo de gestión central se va el Director del Dpto. Jurídico y el Director de la DAF, aún se desconoce profesionales que reemplazarán

Acreditación institucional está la nómina de pares evaluadores del proceso de acreditación institucional, ayer se reunieron las autoridades académicas de la UMCE con el equipo de acompañamiento de la UFRO. El 28 de marzo se realizará consejo de Facultad amplia

Acreditación de artes Visuales Pares evaluadores no existe fecha para la visita de pares, la Decana informa que se está trabajando con la dirección del DAVIS para mejorar equipamiento en el Dpto. antes de la visita de pares. Prof. VH López, señala que el DAVIS mantiene algún contacto con las pares evaluadoras.

Pares evaluadores

Orbeta

Prosecución de estudios: actualización, la próxima semana se realizará una reunión para ver los aspectos académicos y microcurriculares. Esta semana la Decana sostuvo una reunión con el coordinador de la carrera Sr. Marcelo Nilo. El 30 de marzo se realizará una reunión para ver los temas administrativos de la carrera de prosecución. Existe un correo electrónico para solicitar información respecto de la carrera.

Estado avances de convenios: Carabineros, de 11:00 h a 15:30 h asistirá personal de Carabineros de Chile al Campus Joaquín Cabezas a rendir pruebas físicas, desde el lunes 27 de marzo, el viernes pasado se realizó una reunión entre los equipos docentes de la UMCE y la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Chile, para oferta de cursos y diplomados cerrados desde la UMCE. **Red de colegios artísticos**, el viernes 31 de marzo, se realizará una reunión de trabajo para el



FACULTAD DE ARTES Y EDUCACION FISICA
DECANATO

levantamiento de la política pública en educación artística, en conjunto con la SEREMI de la Patrimonio, Cultura y las Artes, en esta invitación se incluirá a algunos jardines infantiles y colegios de ed. especial.

Elección de consejeros SEREMI de Cultura,

Consejo de Posgrado: Aprobación de Programas de Magíster, se presentaron y aprobaron 2 programas de magíster de la FFE. Hay 6 programas de Magíster de la institución están bajo el nivel de sustento y los 4 decanos, señalaron que los programas deben continuar y se debe mejorar la difusión de los programas de magíster. Prof. Álvarez, señala que el proceso de difusión de los programas de postgrado a nivel institucional es altamente deficiente, se necesitan más esfuerzos desde la UMCE para difusión de los programas de postgrado. La decana propone generar un trabajo conjunto con los equipos de gestión de los programas de magíster, para gestionar mejor los recursos para difusión de los programas de postgrado, utilizando los instrumentos institucionales apropiados.

Matrículas hasta el día de hoy se están tramitando matrículas y solicitudes de incorporación.

Infraestructura la Decana informa que las dificultades de los procesos de licitación continúan, se avanza sólo en la compras considerando el presupuesto de los dptos. El Prof. Vergara, informa que el jueves pasado tuvo una reunión con el Sr. Llanquileo para tratar los temas de infraestructura del DEMUS, particularmente resolver el tema baños del Dpto. la Directora DAE informó la disponibilidad de recursos para la mejora de espacios para estudiantes en el DEMUS, mañana se realizará una reunión con estudiantes para informar estos cambios. La Prof. Casabona, insiste en que los baños se cierran a las 17:00 h y las clases se extienden hasta las 19:30 h, generando dificultades para el uso de los baños. La Decana solicita hacer llegar todas las dificultades en el día a día que interfieren con el funcionamiento académico.

2. Información Facultad

Ejecución presupuestaria, la decana señala su preocupación e insiste en realizar la solicitud de recursos a la CAP, es necesario que se hagan las solicitudes lo antes posible. La decana, señala que se reunirá mensualmente con los directores para hacer el seguimiento presupuestario.

Cambio de representante del DAVIS al consejo de Facultad, a partir de abril iniciará su período como consejero el Prof. Dr. Javier Rodríguez. VH López agradece el trabajo de la Prof. Casabona en el Consejo de Facultad. La Decana agradece a la Prof. Casabona por su labor en el Consejo, destaca su honestidad y buenas intenciones en su trabajo.

Procedimiento para patrocinio para postulación a fondos concursables, se insiste en que las solicitudes de patrocinio a fondos concursables requiere tener la aprobación desde la dirección del Dpto. se recuerda que existe un procedimiento para la solicitud de patrocinio al Decanato y es el envío de la carta de patrocinio del director de Dpto y el proyecto a postular.

3. Varios

Prof. VH López, solicita el plan de desarrollo de Facultad, para elaborar el plan de Desarrollo del DAVIS.

Desde la Municipalidad de Quinta Normal, solicitaron la creación de una orquesta juvenil en la comuna.

Desde VRA se indicaron algunas condiciones para la asignación de notebooks.

Siendo las 17:05 h se da término al Consejo de Facultad.